

**Von:** Thomas Mütze <[Thomas.Muetze@gmx.de](mailto:Thomas.Muetze@gmx.de)>

**Gesendet:** Freitag, 5. März 2021 14:03

**An:** Herzing, Jürgen <[Juergen.Herzing@aschaffenburg.de](mailto:Juergen.Herzing@aschaffenburg.de)>; Leiderer, Eric <[Eric.Leiderer@aschaffenburg.de](mailto:Eric.Leiderer@aschaffenburg.de)>

**Cc:** [fraktion@lists.gruene-ab.de](mailto:fraktion@lists.gruene-ab.de)

**Betreff:** Antrag "Digitale Bildungsregion Aschaffenburg"

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

hiermit **beantragt** die GRÜNE Stadtratsfraktion die Weiterentwicklung unserer Bildungsregion zu einer "Digitalen Bildungsregion in Bayern". Dazu stellt die Stadtverwaltung einen Antrag beim Staatsministerium für Kultus.

**Begründung:** "Digitale Bildungsregionen" sind eine Weiterentwicklung der Initiative "Bildungsregionen in Bayern". Dabei sollen die bayerischen Bildungsregionen ihre bereits bestehenden Netzwerke und Strukturen nutzen, um zukunftsorientiert die digitale Bildung noch stärker in den Focus zu nehmen. Inzwischen haben sich 37 von insgesamt 76 Bildungsregionen in Bayern auf diesen Weg zur "Digitalen Bildungsregion" gemacht. Wir sind der Meinung, dass Aschaffenburg auch dazu gehören sollte.

Mit freundlichen Grüßen

Thomas Mütze  
Rektor  
Stadtrat und Sprecher B`90/GRÜNE  
KV-Aschaffenburg-Stadt  
Bachgartenstr.22  
63743 Aschaffenburg

[thomas.muetze@gmx.de](mailto:thomas.muetze@gmx.de)